

## **Mit Sicherheit erfolgreich: Systeex blickt auf ein positives Geschäftsjahr zurück**

*Hanau, 25. April 2022* | Das Geschäftsjahr 2021 ist für die Systeex Brandschutzsysteme GmbH überaus erfolgreich gewesen. So konnte die Leistung der Gesellschaft mit über 75 Mio. EUR um 15,5 Prozent im Vergleich zum Vorjahr gesteigert und zahlreiche neue Aufträge mit einem Gesamtvolumen von mehr als 82 Mio. EUR akquiriert werden. Auch die Prognose für 2022 ist positiv, da die Nachfrage nach Brandschutzanlagen unverändert hoch ist.

„Wir haben von den Vorteilen unseres umfassenden Angebotsportfolios profitiert“, resümiert Systeex Geschäftsführer Christian Hilsdorf. Das deutschlandweite Servicenetz des mittelständischen Unternehmens, das zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche zählt, wurde im letzten Jahr um einen neuen Standort in Heusweiler bei Saarbrücken erweitert. „Mit unserer neuen Tochtergesellschaft, der Callies Brandbekämpfungssysteme GmbH, bieten wir neben der Planung, Installation, Instandhaltung und Wartung von Wasser-, Schaum- und Gaslösch- sowie Brandmeldeanlagen zudem seit dem letzten Jahr auch unser Komplettpaket für Hochdruck-Wassernebel-Löschanlagen an“, erklärt Hilsdorf. „Damit entwickeln wir uns kontinuierlich zu dem servicestarken Inhouse-Komplettanbieter in unserer Branche.“

Zu den Stamm- und Neukunden von Systeex gehören u. a. Unternehmen wie BMW, Cube, Engelbert Strauss, Lidl, Pollmeier und Sartorius. Besondere Aufträge und Projekte aus dem vergangenen Jahr sind unter anderem Sprinkleranlagen für Hochregallager, wie für BMW in Dingolfing und München, oder Bürogebäude, wie für Strandkai in Hamburg oder für das Bauvorhaben FOUR RT 3 in Frankfurt, Speziallöschanlagen, wie für Lansol in Ludwigshafen oder das Uniklinikum in Jena, und Brandmeldeanlagen, wie für Pyramid Computer in Ictershausen oder B&T Horn Energie in Bad Meinberg. „Dank des Einsatzes unserer Mitarbeitenden und Führungskräfte ist die termin- und vertragskonforme Auftragsabwicklung unter Beachtung hoher Qualitätsstandards bei uns stets sichergestellt und der gute Ruf unseres Unternehmens im deutschen Brandschutzmarkt kontinuierlich gewachsen. Unserer Vision, zu dem erfolgreichsten Unternehmen mit den besten Mitarbeitern unserer Branche zu werden, sind wir im vergangenen Jahr somit wieder ein großes Stück nähergekommen“, betont Hilsdorf.

Dieses spiegelt sich auch in den Ergebnissen der jährlichen Mitarbeiterbefragung durch das Forschungsinstitut Great Place to Work® wider. So landete Systeex in diesem sowie im vergangenen Jahr in der Kategorie 251-500 Mitarbeitende auf Platz 1 bei dem Wettbewerb „Beste Arbeitgeber in Hessen“ sowie auf Platz 6 bei „Deutschlands Beste Arbeitgeber“. Die Beteiligungsquote bei der jüngsten Mitarbeiterbefragung ist unverändert groß gewesen und die Mitarbeiterzufriedenheit lag mit 88 Prozent erneut im „exzellenten“ Bereich. „Dass unser Unternehmen wieder als Hessens bester

Arbeitgeber ausgezeichnet worden ist und deutschlandweit zu den Top 10 gehört, ist nicht nur ein fantastisches Ergebnis, sondern zeigt auch, dass wir im Bereich Personalförderung und -entwicklung den richtigen Weg gehen“, so Hilsdorf. „Mitarbeiterzufriedenheit wird bei uns besonders großgeschrieben“, ergänzt Systeex Personalleiter Benjamin Köppel. „Daher sind wir stolz, dass wir im Januar auch die Arbeitgeberauszeichnung ‚Top Company 2022‘ von der Arbeitgeber-Bewertungsplattform kununu erhalten haben. Und mit dem Ausbau unserer Systeex Academy Ausbildungshalle, die bis zum Sommer fertiggestellt sein wird, ist ein wichtiger Meilenstein im Bereich unserer unternehmensinternen Aus- und Weiterbildung in greifbarer Nähe.“ Die 400 m<sup>2</sup> große, moderne Academy Halle umfasst das komplette Portfolio an Brandschutzanlagen, die von Systeex installiert und gewartet werden, und ist somit einzigartig in Deutschland. Neben verschiedenen Testanlagen stehen in ihr mehrere Löschlabore zur Verfügung, in denen eigene Brandversuche durchgeführt werden können. Auch Sicherungsübungen am Hochregallager und Treppenturm können in der Halle simuliert und durchgeführt werden. „Unsere Academy Halle erfüllt gleich mehrere Zwecke: Neben Trainings- und Schulungszwecken dient sie als Vorführraum für unsere Kunden, kann für Tests genutzt werden und ist zudem eine atemberaubende Event-Location“, ist Hilsdorf sichtlich begeistert.

## **Pressekontakt**

Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Jennifer Noll, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau  
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-182, Homepage: [www.systeex.de](http://www.systeex.de), E-Mail: [jennifer.noll@systeex.de](mailto:jennifer.noll@systeex.de)

## **Mehr über Systeex**

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH zählt mit der Marke Systeex zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Das mittelständische Unternehmen mit Hauptsitz in Hanau beschäftigt über 400 Mitarbeiter und ist mit 16 Standorten deutschlandweit vertreten. Systeex verfügt über eine eigene Produktionsstätte in Elmenhorst bei Rostock, ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Brandmeldeanlagen, Gas-, Wasser- und Schaumlöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst das Projektieren, Liefern, Montieren und Warten nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Ein 24-Stunden-Notrufdienst und bundesweites Netzwerk von Service-Niederlassungen in Kombination mit hochqualifiziertem und fortlaufend geschultem Service-Personal sowie dem Einsatz innovativer Techniken garantieren schnelle Reaktionszeiten, Flexibilität sowie absolute Zuverlässigkeit bei der Pflege und Wartung der Anlagen. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche und aus dem Dienstleistungssektor.